



La Fiesta de Sant Jordi es una de las festividades más esperadas para los escolares y los residentes de la isla, que disfrutan de esta celebración con actividades a lo largo del mes de abril. Estas actividades están organizadas por el área de Cultura y Patrimonio del Consell de Formentera con la colaboración de las Bibliotecas de la isla. Cuentan también con la implicación especial de los centros de educación infantil y primaria de Formentera y asociaciones como Amigos de la biblioteca Internacional, Obra Cultural Balear en Formentera y otras entidades como Radio Illa, el Instituto de Estudios Baleares y el programa balear Vive la cultura.

Las actividades tendrán lugar a partir del 11 de abril hasta el día 2 de mayo. Inicia el programa de actividades una intervención urbana a cargo del alumnado de educación plástica y visual de 1º de ESO del Instituto Marc Ferrer que, inspirados en las creaciones de arte público de Aakash Nihalani, recrearán las figuras geométricas de este artista utilizando perspectiva para dar sensación de tridimensionalidad y movimiento. Esta actividad se extenderá hasta el 30 de abril en lugares concretos de San Francisco Javier.

El mismo día 11 de abril, la sala de Cultura acogerá el espectáculo "El caso de los tres cerditos", una ópera del programa Vive la Cultura dirigido al alumnado de educación infantil y primaria. Este espectáculo quiere acercar a los más pequeños al mundo de la ópera a través de una versión muy particular y divertida del famoso cuento de los tres cerditos. La historia irá acompañada de una veintena de arias extraídas de óperas tan conocidas como Don Giovanni, La flauta mágica, Las bodas de Figaro y La Clemenza di Tito, del genial compositor WA Mozart. (más información en www.caib.es).

Después de la sesión infantil, los mayores podrán asistir a la presentación de la revista Formentera, una recopilación de los artículos de las II jornadas de Estudios Locales Joan Marí Cardona, un ciclo de conferencias dedicadas a promover y difundir la investigación en el campo del patrimonio cultural de Formentera. Colabora el Instituto de Estudios Baleáricos.

Continúan las actividades el lunes 14 de abril, con la actuación de Taller a Voces en memoria de Sabine Vergara, en la iglesia de San Francisco. A continuación, la Sala de Exposiciones "Ayuntamiento Viejo" inaugurará la exposición de fotografías "Recuerdos del Paraíso", de

Sabine Vergara, dinamizadora cultural y exquisita comisaria de exposiciones, estrecha colaboradora del área de Cultura y galardonada con el premio a la producción cultural Isla de Formentera del Instituto de estudios Baleàrics el año 2009, que nos dejó prematuramente hace unos pocos meses. Esta muestra se podrá visitar hasta el 26 de abril de lunes a sábado de 11 a 14 h.

El día 15 de abril se presentará el poemario colectivo Versos por la lengua, una recopilación de 35 voces poéticas de Ibiza y Formentera. La presentación, organizada por la Obra Cultural Balear de Formentera, se realizará en la biblioteca Marià Villangómez y será a cargo de Isidor Marí.

La próxima semana, el día 22 de abril, los más pequeños podrán aprender a elaborar rosas de papel en el taller de manualidades organizado por la biblioteca de Formentera.

Durante la mañana del Día de Sant Jordi, 23 de abril, se pondrán puestos de libros gratuitos provenientes de las bajas de los fondos de la biblioteca, y otras asociaciones del ámbito cultural de la isla. Asimismo, se podrán intercambiar libros de segunda mano para otras bajas del fondo de la biblioteca. Este año se ha invitado a la artista formenterera Maribel Escandell, que firmará los ejemplares de la obra Viajes nocturnos. Simbiosis de pintura y sueños, editada por Mediterrània- Ibiza y a la escritora Iris Palomo que firmará ejemplares de su libro La moneda, editado por Puntorojo.

A las 18.00 horas en el centro artesano Antoni Tur "Gabrielet" se celebrará la entrega de premios de la XV edición del Concurso Infantil de puntos de libro Antoni Tur "Gabrielet" y el Concurso Literario Infantil Robert Lewis Baldon. Con la decimoquinta edición de este concurso se quiere mantener viva la memoria de estos personajes que nos han dejado un gran legado artístico, por una parte, y documental del fondo de la Biblioteca Internacional de Formentera, por la otra. Este concurso pretende estimular trabajos de creación literaria y fomentar el hábito lector entre la población infantil de Formentera. Los escritos, que cada año versan sobre una temática diferente aprovechando temáticas de actualidad social o medioambientales, este año versan sobre la frase <Jo estim la mar>.

El jueves 24 de abril, la biblioteca Marià Villangómez acogerá la actividad La hora del cuento con Cuentos de aquí y de allí a cargo de David y Monmar cuentacuentos y como colofón del día, la sala de Cultura- Cine de Formentera acogerá la obra Acorar, un monólogo de Toni Gomila. Esta interpretación, fue seleccionada como finalista el año pasado en los premios MAX

y ganó el premio Serra de oro de Teatro. Acorar es una reflexión sobre la identidad colectiva de los pueblos, sobre lo que es lo que nos define, que es lo que hace que- todavía- exista nuestra comunidad (consultar el dossier de prensa del espectáculo).

Y para terminar el programa de San Jordi 2014, no podían faltar presentaciones de libros que harán las delicias de los amantes de la lectura. El día 25 de abril de la mano de Clara Castellotti, está la presentación del libro El botiquín de las hadas y posteriormente habrá una charla sobre las plantas medicinales autóctonas.

Cerrará el programa de actos el próximo viernes 2 de mayo el escritor Javier Sierra con una charla con el título Los secretos del maestro del Prado, inspirado en su último libro El maestro del Prado. Autor de La cena secreta, novela que alcanzó el éxito y reconocimiento internacional en 2006. Para más información y fotos puede consultar la página web <http://www.javiersierra.com/w/zona-de-prensa/>